
SWISS AMATEUR RADIO TELEPRINTER GROUP

Sektion Zürich - HB9ZRH

Protokoll der 29. Generalversammlung vom 25.08.2021
Im Ristorante Pizzeria Tramblu, Bucheggstrasse 103, 8057 Zürich
V.1.1

Beginn : 19:40 Uhr

Ende : 20:40 Uhr

Vorstand : HB9BXQ, Renato Schlittler Präsident
HB9CJD, Dieter Riklin Vizepräsident
HB9PAE, Peter Stirnimann Technischer Leiter

Kassier : HB9GZF, Tony Fux

Mitglieder : HB9CTB, HB9CJF, HB9REY, HB9TJH, HB9WQ, HB9ZHK, HB9JBP, HB9MNV,
HB9MDP, HB9HEH

Gäste : ---

Entschuldigt : DB7GV, HB3YZE, HB9AIV, HB9AVK, HB9BGV, HB9BTE, HB9BXR, HB9CWW,
HB9DDO, HB9DMC, HB9EVD, HB9FLO, HB9OJ, HB9RMH, HB9ROC, HB9ROK,
HB9ZCV

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler

Um 19:40 Uhr begrüsst der Präsident die anwesenden Mitglieder der Sektion Zürich. Zum
Mitgliederbestand vermeldet der Präsident, dass die Sektion HB9ZRH aktuell 51 Mitglieder zählt. Im
vergangenen Vereinsjahr hatten wir zwei Austritte (HB9CDJ und HB9LFO), einen Todesfall (HB9PRJ), sowie
fünf Neueitritte (HB9ZHK, HB9GZF, HB9TJH, HB9XBK und HB9HEH). Somit haben wir erfreulicherweise zwei
Mitglieder mehr als an der letztjährigen GV.

An der heutigen Versammlung nehmen 14 stimmberechtigte Mitglieder teil.

Stimmenzähler: HB9CJF Frank Pistek stellt sich als Stimmenzähler zur Verfügung und wird einstimmig
gewählt.

2. Abnahme des Protokolls der letzten GV

Der Präsident verteilt das Protokoll der 28. Generalversammlung vom 20. März 2020. Auf das Vorlesen wird
verzichtet. Das Protokoll wird einstimmig abgenommen und verdankt.
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3. Jahresberichte

Präsident:

Renato informiert über die Aktivitäten und Vorkommnisse im vergangenen Vereinsjahr. Ein schriftlicher
Bericht wird noch erstellt. Die Anlagen auf dem Uetliberg liefen mehrheitlich ohne grössere Störungen. Ein
Stromausfall an Neujahr verursachte jedoch bei einigen Geräten Schäden, die anschliessend vor Ort
behoben werden mussten. Am Standort Oerlikon wurden wie geplant alle Anlagen abgeschaltet und
mehrheitlich demontiert. Der Standort muss bis Mitte 2022 vollständig geräumt werden. Zwischen der
SWISS-ART und der Sektion Zürich wurde eine Vereinbarung getroffen, wer für was zuständig ist und wer
welche Kosten übernimmt. Es wurde festgehalten, dass alles, was das reine HAMNET betrifft (Linkstrecken,
etc.) in der Verantwortung der SWISS-ARTG liegt.

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig angenommen.

Technischer Leiter:

Siehe Jahresbericht HB9PAE, Peter Stirnimann.

Der Jahresbericht des Technischen Leiters wird einstimmig angenommen.

4. Jahresrechnung, Kassabericht

Unser Kassier HB9GZF, Tony Fux erläutert die Jahresrechnung für die Periode vom 1. Januar bis zum 31.
Dezember 2020.

Die laufende Rechnung schliesst bei einem Aufwand von CHF 482.70 und einem Ertrag von CHF 420.00 mit
einem Ausgabenüberschuss von CHF 62.70 ab. Der Ausgabenüberschuss wird dem Eigenkapital
entnommen. Danach beträgt das Eigenkapital CHF 9'613.23.

Die Bilanz per 31.12.2020 weist Aktiven und Passiven von CHF 9'613.23 aus.

Der Jahresbericht des Kassiers wird einstimmig angenommen.

5. Bericht der Rechnungsrevisoren

Die Rechnungsrevisoren der SWISS-ARTG (HB9SOA Willi Hug und HB9MDP Walter Meier) hatten die
Rechnung zusammen mit der Hauptrechnung der SWISS-ARTG abgenommen und in ihrem Bericht eine
saubere und einwandfreie Rechnungsführung attestiert. Sie danken dem Kassier für seine vorbildliche
Arbeit und empfehlen die Rechnung der Sektion Zürich abzunehmen.

Dem Kassier wird die Décharge einstimmig erteilt. Die Mitglieder verdanken seine Arbeit und schätzen
seinen Einsatz.

6. Déchargeerteilung an den Vorstand

Die Anwesenden entlasten den Vorstand einstimmig.

7. Wahl des Vorstandes und des Kassiers

Der Vorstand muss an dieser Generalversammlung neu gewählt werden.

Alle drei Vorstandsmitglieder stellen sich für die nächsten zwei Jahre wieder zur Verfügung. Der Präsident
fragt die Mitglieder, ob jemand der Anwesenden ein Amt übernehmen möchte. Spontan meldet sich
niemand. Die Teilnehmer sind einverstanden, dass nicht über jedes Amt einzeln abgestimmt wird.

Die Anwesenden wählen die drei Vorstandsmitglieder HB9BXQ, HB9CJD und HB9PAE einstimmig.

Unser Kassier wird jeweils von der Mitgliederversammlung der SWISS-ARTG (HB9AK) gewählt und muss
dann von unserer Sektion noch formell bestätigt werden. Nach dem Rücktritt von René Simon, HB9CKM per
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31. August 2020 ist seit dem 1. September 2020 Tony Fux, HB9GZF unser neuer Kassier. Er wird von den
Anwesenden einstimmig auch als Kassier für die Sektion Zürich HB9ZRH bestätigt und ist damit für die
nächsten zwei Jahre gewählt.

8. Wahl der Rechnungsrevisoren

Die beiden Rechnungsrevisoren der SWISS-ARTG prüfen auch die Jahresrechnung der SWISS-ARTG Sektion
Zürich, müssen aber auch von den Mitgliedern der Sektion gewählt werden. Die beiden Revisoren HB9SOA
Willi Hug und HB9MDP Walter Meier stellen sich für die nächsten zwei Jahre wieder zur Verfügung.

Die Anwesenden wählen die beiden Revisoren HB9SOA Willi Hug und HB9MDP Walter Meier einstimmig.

9. Festlegen des Jahresbeitrages

Der Jahresbeitrag bleibt unverändert; d. h. für die Mitglieder der Sektion HB9ZRH wird zusätzlich zum
Jahresbeitrag der SWISS-ARTG ein Zusatzbeitrag von CHF 10.00 erhoben.

10. Statutenänderungen

Es sind keine Statutenänderungen vorgesehen.

11. Jahresprogramm und Budget

Der Uetliberg ist noch einer der wenigen Standorte, der die Betriebsart Packet-Radio weiterhin anbietet.
Wir werden diesen Dienst bis auf Weiteres aufrechterhalten. Umfangreichen Arbeiten auf dem Uetliberg
wurden im letzten Jahr ausgeführt. Geplant ist der Einbau eines grösseren Netzwerk-Switches im 19 Zoll-
Format. Der HAMNET Link nach HB9AM-30 (Lägern) funktioniert nicht optimal. Das könnte daran liegen,
dass auf den beiden Seiten unterschiedliche Hardware eingesetzt wird. Wir warten ab, bis HB9AM die
Hardware ersetzt.

12. Ernennung von Ehrenmitgliedern

Es stehen keine Ernennungen an.

13. Anträge und Verschiedenes

DB7GV Hermann Scheunemann stellte vorgängig folgenden Antrag: «In das Jahresprogramm sollte die
Installation eines LoRa-APRS-Gateways bei HB9ZRH auf dem Uetliberg aufgenommen werden». Der Antrag
stösst auf Interesse. HB9PAE Peter meint, dass wir eine der bestehenden 70-cm-Antennen dafür nutzen
können. HB9ZHK Christoph Nadig zeigt sich bereit, das Projekt zu begleiten.

Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben.

Ende der Generalversammlung: 21:20 Uhr

Für das Protokoll:

Dieter Riklin, HB9CJD


